

## 7/15 東通村産品を使った料理教室、第二弾を開催しました！



東通村保健福祉センター内において、東通村と東北電力(株)が共催する料理教室を開催しました。本年度、第二弾となる今回は、待ちに待った味覚“野牛産の地まきホタテと天然ホヤ”、今が旬のブルーベリーと夏野菜を使ったレシピを、前回に引き続き『ヒロッキングサロン』主宰の野呂浩子先生よりご紹介いただきました。

今回のレシピは“ホヤのピラフ”、“ホタテの辛味ソース”、“浅漬けピクルス”、“ブルーベリースムージー”の4品。お集まりいただいた参加者の皆さまからは「今までにない調理方法で新鮮だった」「ホヤを捌くのは初めてで緊張したけど、いい経験になりました」「ホヤをピラフにするのは驚いた。旨味が凝縮されていて美味しかった」など様々な感想をいただきました。

東通村の美味しい味覚を、今後も企画・発信していけたらと思います。どうぞご期待ください！

## 7/16 家族キャンプ基礎講座イベント『野遊びフェス』開催！



東北電力あがさいホールにおいて、家族でキャンプやバーベキューを楽しむための基礎知識などを学ぶイベント『野遊びフェス』を開催しました。

東奥日報社が主催し、特別協賛として東北電力(株)、アウトドアショップグリーンハウスと東通村が協力し開催した今回のイベントは、県内より応募のあった27家族から抽選で選ばれた、4家族が参加しました。

当日はあいにくの天気となったため、あがさいホール内にてテントの設営レクチャーを行い、その後、屋外バーベキューエリアにて、東通村産品を使ったバーベキューを楽しみました。炭火で焼く東通牛は格別で、地まきホタテや天然ホヤ、ほっかりんのウニ丼、摘みたてブルーベリーのデザートなど、すべて美味しくいただきました。

その後バスで尻屋崎を巡り、尻屋崎灯台や寒立馬を観賞した後、トントウビレッジにて解散式を行いました。参加した家族は「食材が豪華なので、最高に美味しかった。テント設営講座も大変参考になった。今後の購入の参考にしたい」と感想を話してくれました。